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文化スポーツ課　14：00～1４：30

神栖市子ども会育成連
合会

平成29年度に倉庫を購入しているが，上乗せして補助金要望することは検討しなかった
のですか。また市の施設の利用はできないのですか。

用具を保管するための倉庫が無いことは数年間課題でした。繰越金と支出
を削減し，倉庫が購入できる金額が確保できたため購入いたしました。市の
施設も使用していたのですが，保管状況や普段用具を使用する場所から遠
いなどの問題がありました。

市HPやSNSを見たのですが，PRが不足していると感じました。子ども会の活動内容や県
との連携などがわからない状況です。

市のHP含め見直しを検討します。

会費の値上げはできないのですか。
現在の会費も２年かけて理事会で承認されて上がったばかりの金額ですの
で，しばらく活動をしてみてからの検討を考えています。

教育指導課　　1３：40～14：00

神栖市PTA連絡協議会

平成29年度実績報告を見ると，支出の内，県PTA協議会への負担金の割合が高いが，
減額の交渉等を行ったりしているのですか。

県PTA協議会事務局と協議しました。県も会議費用の削減等に取り組んで
いるとのことですが，現在会員数が減少してきているので負担金の減額は
困難であるとの回答がありました。

会員が保護者と先生であり，両方とも流動的であるので短期的な視点でしか事業が行え
ないのではないですか。国や県にリードしてもらえないのならどうしたらよいと思います
か。

現在は熱意のある方に頼るしかない現状にあります。

同じ目的なのに女性ネットワーク委員会と父親委員会を分けて研修等を行っているのは
なぜですか。

研修内容を母親向け，父親向けと分けて行っています。今後一緒に研修を
行うことを検討していこうと思います。女性ネットワーク委員会は全国組織が
あるので委員会を組織していますが，父親委員会は任意で組織が無いとこ
ろもありますので，一つにまとめることが出来ない面があります。

概要・質疑等
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こども福祉課　1５：27～15：50

神栖市母子寡婦福祉会

繰越金が増えた理由はなんですか。
事業で自販機の設置を行っており，設置台数を2台増やせたことによるもの
です。

事業への参加人数はどのようになっていますか。
参加率は良いです。会の収入が増えたことで，市のバスで行っていた事業
を民間バス（大型）で行えるようになり，今までより多くの参加者が募集できる
ようになりました。

会の存在や様々な制度があることを初めて知りました。周知をもっとした方がよいのでは
ないですか。

市役所関係課などの窓口や児童扶養手当の現況届の会場などで，周知等
は行っておりますが，今回の提案を受け周知方法を検討してみます。

課税課　14：58～15：18

神栖市青色申告会

潮来税連への負担金が大きいのですが，減額することはできないのでしょうか。 会員数に対しての負担になっているので難しいです。

ファイナンシャルプランナー講座の実績はどのようになっていますか。 平成30年度は25名中20名が合格しています。（FP技能士3級試験）

補助金要望額を減額してますが，どこの部分で削減等をしているのですか。
会員減により非常に厳しい状況ですが，研修の自己負担金を増額したり，
会議費用を抑えています。

会員増の余地はありますか。加入するメリットについてのPRが不足しているのでは。
正確な数値は把握できていないのですが，対象者はかなりいると思います。
説明会等の機会に勧誘は行っているのですが，比較的地域に税理士が多
いので，そちらで間に合っている方もいると思います。

防災安全課　14：30～14：57

神栖市婦人防火クラブ

事業で支出されている日当とは，どういうものなのですか。
市からの依頼で活動した際，交通費等の費用として日当を支給していま
す。今後，支給額等について検討していきたいと考えています。

会員（79名）の事業への参加率はどのようになっていますか。
平成29年度実績では，防災訓練で約半数の参加がありました。また初期消
火訓練や普通救命講習などは20名程度参加しています。

会員はいろいろな知識をお持ちだと思うのですが，自主事業は行っていないのですか。
なかなか実施するのが困難な状況です。確かに事業を行えれば，会員の加
入促進にもつながるとは思いますので課題とは考えています。
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社会福祉課　16：22～16：35

神栖市遺族会

自立に向けた取組みとして，経費の削減を行うとのことですが可能ですか。 会費や内部で行っている表彰等を見直し経費の削減を行います。

正・準会員の定義はどうなっていますか。 正会員は戦没者の妻，準会員は兄弟や子供などになります。

繰越金が多い理由はなんですか。
平成29年度は行えなかった事業があったためです。今年度は実施予定で
す。

障がい福祉課　15：51～16：22

神栖市身体障害者福祉協
議会

法律上でも行わなければいけない事業を担っている団体だと思いますが，存続が危ぶま
れると感じるのですがいかがですか。

確かに会員の高齢化や減少が課題となっております。自宅に引きこもりがち
な障がい者に，少しでも外に出る機会をもってもらえるように事業を行い，会
員増加につながればよいと考えています。

会員になっていない方の支援はどうなっているのですか。
会員になっていない方は協議会の事業への参加が無いだけで，通常の福
祉サービスは受けられます。

訪問見舞いとは。
寝たきりになってしまったなどで事業に参加出来ない方の自宅へ，クリスマ
スに会長と役員が訪問をしています。
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